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УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 
Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Дорогая редакция! Я иногда обращаюсь к
вам с проблемами, и вы всегда помогаете
по мере возможности. Спасибо вам, что
умеете нас слушать и помогать. Я хочу по#

благодарить нашего депутата Валерия Вла#
димировича Аносова и его помощницу Ли#
дию Тимофеевну Толубееву. Мы с жильцами
нашего дома №258 по улице Комсомоль#
ской обратились к депутату и его помощни#

це с просьбой о благоустройство придомо#
вой территории, и они сразу откликнулись.
Здоровья вам, хорошие люди!

Варвара САРЫГИНА.

г. Орел.

СПАСИБО

ВЫ УМЕЕТЕ НАС СЛУШАТЬ

Здравствуйте! Обращаюсь
к вам с надеждой на помощь.
Мне 26 лет, мужу — 28. У нас
растет сын семи лет. Моя
проблема заключается в том,
что муж — наркоман. Два го#
да назад он прошел аноним#
ное лечение. Все было хоро#
шо, но в прошлом году в про#
дажу поступил мак, который
без проблем можно приобре#
сти в отделе сухофруктов (на#
звание магазина не указыва#
ем, чтобы люди, употребляю#
щие наркотики, не могли вос#
пользоваться его услугами. —
Ред.), на рынках города. Мой
супруг снова стал употреб#
лять наркотики.

Обращаюсь ко всем жите#
лям нашего города: давайте
вместе бороться с наркома#
нией! Ведь эта беда может
коснуться каждого!

Н.А.

г. Орел.

На письмо нашей читатель�
ницы откликнулись сотрудни�
ки Управления Федеральной
службы по контролю за оборо�
том наркотиков по Орловской
области. Они провели провер�
ки торговых точек г. Орла, осу�
ществляющих реализацию се�
мян пищевого мака, в том чис�
ле и по указанным адресам. В
ходе проверок были выявлены
факты реализации семян пи�
щевого мака, не соответству�
ющего требованиям ГОСТа 
Р 52533�2006, введенного в
РФ 1 января 2007 г. В резуль�
тате проверок изъято более
130 килограммов семян пище�
вого мака, содержащего при�
месь наркотического средства
«маковая солома». Лицам,
осуществлявшим реализацию
семян пищевого мака, направ�
лены предписания о недопус�
тимости его реализации.

«В настоящее время уп�
равлением проводятся до�
полнительные проверочные и
оперативно�розыскные ме�
роприятия, направленные на
выявление лиц, реализующих
семена пищевого мака, не
соответствующего требова�
ниям ГОСТа Р 52533�2006, и
изъятие его из торговой се�
ти», — отмечается в офици�
альном ответе.

Однако без поддержки граж�
дан в борьбе с этим злом будет
крайне тяжело искоренить его.

В Орле на здании Главпоч�
тамта размещен ПОЧТОВЫЙ

ЯЩИК СЛУЖБЫ ДОВЕРИЯ

Управления Федеральной
службы Российской Федера�
ции по контролю за оборотом
наркотиков по Орловской об�
ласти, в котором жители Ор�
ла и области могут анонимно
оставить любую информа�
цию, связанную с фактами
незаконного оборота и упот�
ребления наркотических
средств. Ни одно из таких со�
общений не останется без
внимания наркополицейских.

Служба доверия в Управ�
лении ФСКН России по Ор�
ловской области действует

круглосуточно. Жители Ор�
ла и области могут анонимно
позвонить и сообщить любую
информацию, связанную с
фактами незаконного оборо�
та и употребления наркотиче�
ских средств. Телефон дове=

рия 41=25=68. Анонимность

гарантируется.

Подготовила 

Лилия КАТКОВА.

МЕЖДУ ИЗЮМОМ
И КУРАГОЙ... 
НАРКОТИК?

Жители дома № 64 по улице
Приборостроительной в городе
Орле точно не помнят, кому
принадлежало это одноэтаж�
ное деревянное строение. Го�
ворят, были когда�то здесь
склады от магазина. Правда, от
какого магазина — неизвестно.
Да никто этим домишком осо�
бенно и не интересовался. Мо�
жет быть, поэтому в один чу�
десный день он и сгорел. Да так
аккуратно выгорел, что не за�
тронул ни деревянную халупку
справа, ни домик, где принима�
ют бутылки, слева.

Всё бы ничего, к неэстетич�
ному пепелищу жильцы стали
привыкать, но повадились на
пожарище люди без опреде�
ленного места жительства. То
костерок разведут, то пошумят
между собой. В общем, беспо�
койное появилось соседство.

За помощью люди обратились в редакцию. Мы
приехали, убедились в неприглядности сюжета и
прямым ходом в ЖЭУ №20, которое обслуживает
этот райончик. Жилищники сразу открестились от
бывших складов, мол, они к нам не имеют никакого
отношения. Обращаемся в администрацию Совет�

ского района. Здесь о сгоревшем домике услыша�
ли впервые от нас. Обещали разобраться и место
очистить. Чтобы легче было обнаружить фронт ра�
бот, публикуем для наглядности снимок нашего фо�
токорреспондента.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

НА ПЕПЕЛИЩЕ
НА ФОНЕ ГОРОДА

За разъяснениями мы об�
ратились в администрацию
Кромского района, где нам
пояснили, что плата за отоп�
ление квартиры производит�
ся по тарифам за 1 кв. м
отапливаемой площади, то
есть не зависит от количест�
ва проживающих.

А вот по поводу платы за
водоснабжение следует для

начала обратиться в адми�
нистрацию Шаховского
сельского поселения, чтобы
взять справку о том, что сын
не проживает в квартире.
Потом представить её в
абонентский отдел той ор�
ганизации, которая прини�
мает платежи. После этого
плата за воду взиматься не
будет.

ПОМОГИТЕ РАЗОБРАТЬСЯ!

СЫН НЕ ЖИВЁТ 
В МОЕЙ КВАРТИРЕ

Моя дочь родила ре#
бенка, но до декретного
отпуска нигде не успела
поработать. Сейчас она
получает пособие на

малыша 100 рублей в месяц.
Мы обратились в органы соци#
альной защиты, но нам отказа#
ли в увеличении пособия. Разве
это правильно?

Татьяна А.

Мы поконсультировались в
Управлении социальной защи�
ты населения департамента
социальной политики Орлов�
ской области. Нам ответили,
что с 1 января 2007 года еже�
месячное пособие на ребенка
составляет 120 рублей. Право
на него предоставлено семь�
ям, имеющим среднедушевой
доход 2799 рублей.

А в соответствии с Феде�
ральным законом №81 «О госу�
дарственных пособиях граж�
данам, имеющим детей» с 1 ян�
варя 2007 года ежемесячное
пособие по уходу за ребенком
до достижения им возраста 1,5
года составляет 1500 рублей на
первого ребенка и 3000 рублей
на второго.

ВОПРОС=ОТВЕТ

ДЕНЬГИ 
ДЛЯ МАЛЫША

??

Я страдаю гипертонией. От высокого давления мне выписывали пре#
стариум — это импортный препарат, который стоит около 250 рублей.
Но в последний раз мне сказали, что его нет и, скорее всего, уже не бу#
дет. Предлагают замену якобы аналогичным препаратом каптоприл, ко#
торый стоит менее 50 рублей. Выхода у меня нет, соглашаюсь и на это
малоэффективное для меня лекарство. И что вы думаете? Его в аптеках
тоже нет. Жду в очереди уже третью неделю. Складывается впечатле#
ние, что нас вынуждают покупать льготные лекарства за свои деньги.
Конечно, я купил, ведь гипертония требует каждодневного приема таб#
леток. Но тогда скажите, зачем мне нужен такой социальный пакет, от
которого я никогда не отказывался? Понятно, что лучше реальные день#
ги, чем лекарства, существующие лишь в рецепте.

К. ИЗВЕКОВ.

С подобными жалобами к нам обращаются часто, но обычно жалуют�
ся на то, что препарат меняют на аналогичный. В этом случае наш чита�
тель согласился с заменой, но не получил и её. Тем более удивительно,
ведь каптоприл вполне обычное и дешевое лекарство, почему его�то
нет?

Для эксперимента мы позвонили в несколько орловских аптек с един�
ственным вопросом: можно ли получить каптоприл по льготному рецеп�
ту? Везде нам дружно отвечали, что в данный момент такого препарата
нет. На вопрос: когда он будет, ничего конкретного мы не услышали.

Ситуация с дефицитом льготных медикаментов длится с начала 2007
года, но решение ее зависит от федерального финансирования.

Живу я в Шахово, сын прописан в моей квартире, но жи#
вет в Орле. Уже 12 лет, как я оплачиваю коммунальные ус#
луги и за себя, и за сына. Разве это правильно? Но в бух#
галтерии мне не предъявили никаких нормативных актов в
доказательство. А ведь моя пенсия всего 3200, а за сына я
плачу 236 рублей. Помогите разобраться в сложившейся
ситуации!

Виктор С.

МНЕНИЕ ЧИТАТЕЛЯ

ПО ЛЬГОТНОМУ РЕЦЕПТУ


